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RIGOMEC

Oggetto: Aggiornamento processo di certificazione UKCA

Con la presente vi comunichiamo che Frigomec S.p.A. ha intrapreso l’iter per l’ottenimento della certificazione UKCA di tutti i 
prodotti previsti dall’attuale produzione.
Il processo per l’ottenimento del marchio, come concordato con l’Ente Notificato incaricato TUV SUD BABT (Body number 0168), 
prevede le seguenti fasi:

• Aggiornamento dei progetti da Direttiva 2014/68/UE (marchio CE) a Regolamento P.E.(s).R. 2016 + + UK SI 2019 NO. 696 SCH. 
24 (marchio UKCA)
• Analisi “gap” per verificare la validità delle qualifiche di saldatura ed eventuale riconoscimento anche per l’utilizzo in campo 
UKCA
• Analisi “gap” ed eventuali aggiornamenti di tutta la documentazione accessoria (P.M.A., qualifiche ISO 9712, ecc…)
• In questo processo sono da tenere in considerazione anche eventuali aggiornamenti delle norme armonizzate applicabili in linea 
con l’elenco redatto per la Legge S.I. 2016 No. 1105
• Esecuzione dei nuovi moduli, con Ente Notificato UKAS, in accordo a quanto previsto dalle procedure di valutazione della con-
formità a seconda della tipologia di prodotto.
Ciò premesso vi comunichiamo che faremo il possibile per concludere l’iter di certificazione entro il 2022.
In ogni caso stiamo valutando di accelerare la marcatura sui prodotti fino alla cat. I.
Se avete articoli che ricadono in questa categoria per i quali avete urgenza di ottenere il marchio UKCA vi preghiamo di comuni-
carci i codici così potremo iniziare le nostre valutazioni proprio da questi codici.
Vi informiamo infine che recentemente il Governo Inglese ha comunicato che ci saranno ulteriori aggiornamenti riguardo l’iter per 
l’ottenimento del marchio UKCA. Abbiamo già contattato il “Department for Business, Energy & Industrial strategy” per avere 
informazioni più dettagliate il quale ci ha risposto quanto segue:

“…for businesses transitioning to the UKCA marking, the Government will be introducing legislation that will allow completed con-
formity assessment activities for CE certification to be used by manufacturers to declare existing product types as compliant with 
UKCA marking. The products will need to have the UKCA marking, and will still need to get UKCA certification from a UK Appro-
ved Body at the expiry of their certificate, or within 5 years (31 December 2027), whichever is sooner.
You can find more information on this measure, including the list of module types the measures applies to on GOV.UK: Placing 
manufactured goods on the GB market.”

Tali indicazioni sono trasversali a tutte le Direttive. Al seguente link, invece, trovate l’aggiornamento di Luglio 2022 della Direttiva 
“Pressure Equipment (Safety) Regulations 2016”:

https://www.gov.uk/government/publications/pressure-equipment-safety-regulations-2016/pressure-equipment-safety-regula-
tions-2016-great-britain#footnotes

Al capoverso “2” del paragrafo “15. Footnotes” è specificato quanto segue:

“On 20 June 2022, the Government announced the provisions for UKCA marking and labelling and importer labelling would be 
extended until 31 December 2025. Legislation will be placed before Parliament in the autumn 2022 to give effect to this.”

Se il Regolamento fosse approvato si presenterebbe la seguente situazione:
• Le approvazioni CE ottenute entro quest’anno sarebbero valide anche per la marcatura UKCA fino al 31/12/2025 o comunque 
fino alla loro naturale scadenza (fa fede la data di scadenza più breve). 
• I prodotti potranno essere marcati UKCA ma senza indicare il numero dell’Ente Notificato 
• Dovrà essere rilasciata la dichiarazione di conformità UKCA citando i moduli PED di riferimento

Vi terremo aggiornati sugli sviluppi.

Grazie


